

# Comparte tu poesía para Dipavali

7 de noviembre de 2023

Estimado lector:

*¡Shubh Dipavali!*

Me imagino que tú, como yo, te deleitas con la luz, el amor y la inmensidad de la sabiduría del poema de Gurumayi para Dipavali. Continúo relejendo el poema, volviendo a esta o aquella frase iluminada por las estrellas, deleitándome con lo inesperado de las imágenes, contemplando el significado que se esconde en cada verso. El poema de Gurumayi me parece una guía para la vida, un manual exquisitamente redactado sobre cómo estar en este mundo.

En este momento, en la India y en todas partes donde residen quienes tienen ascendencia india, millones de personas celebran Dipavali y el año nuevo. Las lámparas están encendidas. Se pasan las bandejas con dulces espolvoreados de azafrán y pistache, coloreados con una delicada lámina de plata. Hay apetito por algo nuevo, algo fresco, un deseo colectivo de marcar el comienzo de un futuro más brillante y esperanzador.

Considero que el poema de Gurumayi reconoce de inmediato este deseo de novedad y lo cumple. No se parece a ningún poema que haya yo leído, extraordinario no sólo por el conocimiento que transmite, sino también por su estructura, su formato, el diseño de su presentación: un arte que es indisoluble e inherente del lenguaje y su intención. Aquellos de ustedes que leen hindi habrán notado que el símbolo de la parte superior del poema, creado con hojas y adornado con un loto, dan forma a la curvatura específica del símbolo en *devanagari*, que significa "Shri". Este es uno de los nombres de la diosa Mahalakshmi, a quien Gurumayi rinde un hermoso homenaje en su poema.

Y sí, este poema es fascinantemente único. Incluye una *dhárana* que puedes seguir como parte del poema o escucharla por separado. Lo más emocionante es que también incluye la invitación de Gurumayi a que escribas tus propios poemas para Dipavali.

Me gustaría detenerme un momento en esta invitación tan especial. Dipavali es el festival de las luces y Gurumayi te anima a escribir poemas sobre las acciones que has tomado, estás tomando y tomarás para traer luz a tu vida y al mundo. Para inspirar tu escrito, Gurumayi incluso te da varias preguntas específicas en su poema para que las consideres.

Gurumayi compartió conmigo que cuando estaba escribiendo el poema y llegó a esta parte, sintió como si pudiera escribir un *libro* completo sobre el tema. Pero Ella pensó: “Eso no funcionará. ¡No puedo incluir un libro entero en este poema de celebración!”

Luego Gurumayi pensó: “Tengo buscadores y devotos en todo el mundo en el sendero de Siddha Yoga. *Ellos* pueden escribir extensamente sobre esto. ¡Y qué maravilloso sería si lo hicieran! Cada uno tiene una perspectiva única para compartir, su propia manera de extender su corazón a los demás, su propia manera de contribuir al mundo”.

Gurumayi también me dio una sugerencia para compartir con todos ustedes. Mientras te preparas para escribir tus poemas, puedes contar con el apoyo de la *dhárana*. Hacer la *dhárana* te ayudará a llegar al espacio dentro de ti donde surgen la inspiración, la percepción y la creatividad. Así, tu escrito no será sólo un ejercicio mental; estará guiado por un impulso interior. Vendrá del corazón.

Una vez que hayas completado tus poemas, puedes enviarlos al sitio web del sendero de Siddha Yoga. Algunos de los poemas aparecerán en el sitio web, para que todos puedan disfrutar y beneficiarse de la lectura de tus experiencias.

Yo, por mi parte, no veo la hora de leer tus poemas. De hecho, mientras me despido por ahora, me imagino la luz de sus sonrisas.

Sinceramente,  
Eesha Sardesai

